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Entre	un	certain	respect	vis-à-vis	du	Racing	mais	également	un	optimisme	assez	général	sur	la	supériorité
de	l'OGC	Nice,	les	forumistes	du	site	OGCnissa.com	nous	livrent	leurs	sentiments	sur	leur	club,	le	Racing	et
le	match	à	venir.	Un	grand	merci

ACTE	I	-	L'OGC	Nice
Tout	d'abord	pouvez-vous	nous	faire	un	rapide	retour	sur	la	saison	passée	du	Gym	?	Comment	s'est-elle	déroulée	?	Qu'est-
ce	qui	a	marché	et	moins	marché	?	

Début	catastrophique	avec	des	guéguerres	intestines	entres	actionnaires	(entre	eux	et	la	section	amateur),	un	recrutement	bizarre,	du
moins	pour	un	joueur,	pas	de	construction	de	"Grand	stade",	résultat	des	courses	:	"frisation"	de	relégation	(c'était	pour	que	ça	rime)
[henfefe]

Le	fait	est	que	notre	début	de	saison	a	été	des	plus	misérables	avec	sept	défaites	en	dix	matches,	on	a	eu	un	bon	poids	à	tirer	durant
toute	la	saison.	Néanmoins	lorsqu'on	était	au	plus	mal	et	que	tout	devait	exploser,	l'équipe	a	su	relever	la	tête	et	nous	sortir	du	guêpier.
[Knightmare]

Le	GYM	compte	dans	ses	rangs	deux	anciens	strasbourgeois	:	Olivier	Echouafni 	et	Cédric	Kante.	Comment	sont-ils
appréciés	chez	vous	?	

«	Chouf	»	fait	toujours	son	boulot	et	nous	fait	un	bien	fou	au	milieu	de	terrain	avec	ses	bonnes	récupérations,	mais	le	poids	des	années
commence	à	faire	baisser	son	rendement.	
Kanté	est	devenu	au	fil	des	matches	un	pilier	de	notre	défense.	Solide	et	efficace,	il	nous	apporte	aussi	lors	des	coups	de	pied	arrêtés.
[Knightmare]

Ce	sont	deux	très	bons	coureurs,	deux	des	piliers	du	gym.	[nissart	du	83]

Je	ne	savais	même	pas	que	Chouf	avait	joué	à	Strasbourg...	Il	est	très	apprécié	à	Nice	où	il	nous	étonne	par	son	niveau	de	jeu	à	son	âge.
Kanté	a	eu	un	peu	de	mal	à	s'adapter	mais	désormais	il	tient	plus	qu'honnêtement	son	rôle.	[djan]

Quel	regard	portez-vous	sur	le	recrutement	du	Gym	cette	saison	?	Est-ce	qu'il	permettra,	selon	vous,	de	faire	mieux	que
l'an	passé	?

L'OGCN	a	fait	un	recrutement	de	gagne-petit	pour	équilibrer	les	comptes.	On	a	plus	vendu	qu'acheté.	Les	recrues	ne	sont	pas	mauvaises
pour	celles	qu'on	a	déjà	vu	jouer,	mais	ça	sera	probablement	aussi	difficile	que	la	saison	dernière	vu	qu'on	a	un	problème	en	attaque	et
qu'on	a	laissé	partir	Vahirua	et	Bellion.	[djan]

On	a	perdu	le	meilleur	latéral	droit	du	championnat	(NDLR	:	Rod	Fanni),	ce	qui	nous	est	plus	que	préjudiciable.	Nous	ne	l'avons	pas	encore
remplacé	mais	nous	avons	un	joueur	nommé	Yahaya	qui	a	été	pris	après	un	stage.	Il	était	blessé	lors	de	la	première	journée	et	devrait

https://racingstub.com/persons/86/
https://racingstub.com/
https://racingstub.com/articles/1822-strasbourg-a-sa-place-en-l1


faire	son	retour	pour	ce	match.	
Côté	recrues	je	pense	que	nous	avons	fait	une	belle	opération	avec	Hognon	et	Hellbuyck,	quant	à	Bamogo	l'envie	est	présente	et	il	faut
voir	dans	quelques	temps	si	la	réussite	suit.	[Knightmare]

On	fera	mieux	que	l'an	passé	car	le	recrutement	est	excellent	par	rapport	à	nos	moyens.	On	a	gardé	nos	meilleurs	jeunes	et	les	cadres	à
part	Rod	Fanni.	[nissart	du	83]

Comment	s'est	déroulée	la	préparation	de	l'OGC	Nice	(coulisses	de	l'intersaison,	matches	de	préparation...)	?	

Malheureusement	c'est	plus	dans	les	coulisses	que	sur	le	terrain	que	ça	bouge.	Assez	content	des	matches	de	préparation.	[pego]

Vous	avez	concédé	une	première	défaite	en	déplacement	à	Caen,	quelles	ont	été	vos	impressions	sur	ce	match	?	

Le	même	genre	de	match	que	la	saison	dernière...	Bon	niveau	de	jeu	mais	on	est	incapable	de	flinguer	le	match.	A	partir	de	là	on	va	au
devant	de	défaites	imméritées.	Et	c'est	ce	qui	s'est	passé...	[djan]

Dominer	n'est	pas	gagner...	On	s'est	créé	pas	mal	d'occasions	et	nous	prenons	un	but	en	contre	que	le	joueur	mettrait	une	fois	sur	cent
tentatives,	c'est	le	football.	[Knightmare]

On	a	trop	tergiversé	et	il	y	avait	la	place	pour	marquer	car	les	Caennais	ont	joué	à	la	Valenciennoise	c'est-à-dire	de	long	ballons	devant,
rien	de	plus.	[nissart	eagle]

Quels	seront	les	objectifs	de	la	saison	pour	Nice	?	

Premièrement	le	maintien	assez	tôt	dans	la	saison,	le	reste	sera	du	bonus.	Une	Coupe	serait	bienvenue	après	la	désillusion	de	la	finale
perdue	contre	Nancy.	[Knightmare]

Le	maintien,	le	reste	serait	pure	utopie.	[henfefe]

Sur	quels	points	forts	pourrez-vous	vous	appuyer	afin	d'y	parvenir,	et	quels	seront	les	éléments	à	améliorer	?	

Points	forts	:	notre	gardien	et	la	défense	une	fois	au	point,	notre	milieu.	
Points	faibles	:	l'attaque,	les	dirigeants.	[pego]

La	mentalité	du	groupe	qui	doit	rester	sur	la	lancée	de	la	fin	de	saison	écoulée,	un	bon	groupe	qui	commence	à	se	connaître	!	Il	faut
améliorer	les	passes.	[@pocalypse06]

La	défense	et	le	milieu	sont	nos	points	forts.	On	peut	compter	sur	un	très	grand	gardien	et	une	perle	nommée	Ederson.	L'attaque	par
contre	est	toujours	notre	point	faible,	malgré	les	noms	que	nous	avons	devant	nous	ne	concrétisons	pas	assez.	[Knightmare]

Le	point	fort	de	Nice	c'est	son	public.	Il	faut	vraiment	aimer	ce	club	pour	le	supporter	tout	au	long	des	années.	
Au	niveau	de	l'équipe,	il	nous	faut	un	mec	capable	de	marquer,	voilà	tout.	[djan]

Quels	sont	les	joueurs	niçois	qui,	s'ils	devaient	partir,	provoqueraient	une	vague	de	suicide	de	supporters	rouges	et	noirs
?

C'est	déjà	fait	on	a	perdu	trois	de	nos	meilleurs	éléments.	Bellion,	Fanni	et	Vahirua.	[djan]

Lloris,	Apam,	Ederson.	[nissart	du	83]

Lloris,	Ederson.	[@pocalypse06]

ACTE	II	-	Le	Racing

Pour	cette	2ème	journée,	vous	recevez	Strasbourg.	Que	pensez-vous	du	Racing	et	de	sa	remontée	en	L1	?

J'en	pense	rien	!	[@pocalypse06]

Strasbourg	a	sa	place	en	L1.	C'est	une	équipe	qui	m'avait	bien	plu	l'an	dernier	en	L2,	mais	j'ai	été	déçu	de	voir	Papin	écarté	de	la	sorte
après	la	remontée	en	L1.	[Knightmare]

Strasbourg	en	L1	c'est	normal.	Je	les	ai	vu	contre	l'OM	et	l'équipe	a	fait	un	gros	match.	[djan]

Et	bien	tout	d'abord	bravo	à	vous,	ensuite,	j'ai	vu	votre	match	contre	l'OM,	je	me	dit	que	vous	auriez	même	dû	l'emporter	en	fin	de	match.



[henfefe]

Quel	regard	portez-vous	sur	ses	premiers	pas	dans	cette	compétition	face	à	l'OM,	si	vous	avez	ce	match	sur	Canal+	?	

Un	bon	match	pour	le	premier	de	la	saison	contre	un	OM	peu	flamboyant.	La	fin	de	match	peut	laisser	quelques	regrets.	[Knightmare]

Bonne	équipe,	pleine	de	jus.	Devrait	en	faire	ch...	plus	d'un	à	domicile.	[djan]

C'est	une	bonne	équipe	qui	peut	faire	très	mal	chez	elle.	Elle	a	été	invaincue	en	L2	l'année	dernière.	[nissart	du	83]

Selon	vous,	quels	sont	les	points	forts	et	les	points	faibles	présumés	du	Racing	?

Sur	1	seul	match	difficile	de	juger,	mais	si	Strasbourg	reste	la	tête	froide	et	répète	ce	style	de	match	(NDLR	:	contre	l'OM),	le	maintien	est
largement	à	sa	portée.	[henfefe]

Point	faible	:	avoir	virer	Papin.	Point	fort	?	[djan]

Point	fort	:	l'attaque	et	la	vitesse.	Point	faible	:	?	[nissart	du	83]

Points	forts	:	Kouglof,	baeckoff,	flammekueche	
Points	faibles	:	le	froid	et	votre	accent.	[pego]

Et	où	voyez-vous	le	club	strasbourgeois	en	fin	de	saison	au	classement	?	Peut-il	réussir	à	se	maintenir	?

Dans	les	14	premiers.	[nissart	du	83]

Strasbourg	devrait	finir	en	milieu	de	tableau.	[djan]

Entre	la	12ème	et	17ème	place	!	Donc	le	maintien	!	[@pocalyse06]

Je	pense	au	maintien	pour	vous	et	entre	la	10ème	et	15ème	place.	[pego]

En	cette	fin	de	mercato,	y	a-t-il	des	joueurs	strasbourgeois	que	vous	aimeriez	voir	signer	au	Gym	?

Non.	[djan]	[@pocalypse06]

Pas	vraiment	que	je	souhaiterais	voir	signer	mais	j'aime	bien	Paisley,	Cohade	et	Abdessadki.	[Knightmare]

Gameiro	et	Dos	Santos.	[nissart	du	83]

(Pour	ma	part,	je	verrais	bien	Lloris	remplacer	Cassard	à	son	départ	en	retraite	et	Baky	Koné	épauler	Renteria)	

Pour	Lloris	mettez-y	le	prix	et	pour	Baky,	battez-le	au	sprint	et	on	en	reparlera	!	[nissart	eagle]

ACTE	III	-	Le	Match	!

A	quel	type	de	match	vous	attendez-vous	pour	samedi	?	

Soit	on	joue	relâché	et	ça	peut	finir	comme	il	y	a	5	ans,	soit	on	joue	stressé	de	peur	de	refaire	un	mauvais	départ	et	je	vois	bien	un	nul.
[pego]

Match	serré	à	débloquer	d'entrée	de	jeu	!	Strasbourg	jouera	à	11	derrière	et	ne	peut	espérer	qu'un	point	!	[@pocalypse06]

Ce	sera	un	match	ouvert	où	Strasbourg	jouera	en	contre.	[nissart	du	83]

Je	vois	un	match	qui	va	mettre	du	temps	à	démarrer	puis	qui	deviendra	assez	ouvert.	[Knightmare]

Et	pour	finir,	dans	la	foulée,	un	petit	pronostic	réaliste	?	

Allez,	pour	plaisanter	4-0	pour	Nice	avec	un	triplé	de	diawar...	oups	Baky	et	un	but	de	Cob...	re-oups	oignon	à	vous	faire	pleurer.	[nissart
eagle]

Je	pense	que	si	on	marque	vite,	on	peut	gagner	2-0	ou	3-0.	
Si	ça	se	débloque	pas,	faudra	espérer	un	petit	1-0.	[@pocalypse06]



Je	pronostique	un	2-0	pour	Nice	avec	un	coup	franc	d'Ederson	et	but	de	Koné.	[Knightmare]

Victoire	à	l'arrachée	de	Nice	2	à	1.	[djan]

Victoire	3-0	de	Nice	but	de	Laslandes	et	Bamogo(2).	[nissart	du	83]

Je	vois	bien	un	nul.	[pego]

Encore	MERCI	à	tous	les	intervenants	du	forum	du	site	OGCNissa.com 	pour	leur	sympathique	coopération	!
father-tom

http://www.ogcnissa.com/ogcnice.htm

